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重点

胡锦涛：支持一些欧洲国家解决债务问题的努力

中方决定增资IMF430亿美元

业内人士指出，我国
430亿美元增资国际货币基
金组织，参与基金组织新增
资源，这一举措体现出共同
应对危机、维护金融稳定的
负责任意图。同时，增资行
为并非捐赠，而是对外汇储
备的合理投资。

业内专家指出，此次我
国将以购买基金组织票据
的形式参与基金组织新增
资源，此种形式的出资承诺
不属于捐资，而是在保证我
资金安全和合理收益基础
上对外汇储备的投资运用。

据新华社

据新华社墨西哥洛斯
卡沃斯6月18日电 (记者
陈寅 刘莉莉) 欧洲理事
会常任主席范龙佩18日说，
在墨西哥洛斯卡沃斯召开
的二十国集团(G20)峰会
不会给出解决欧债危机的
最终方案。

代表欧盟出席峰会的
范龙佩在会前新闻发布会
上说，本次二十国集团峰会
不会给出解决欧债危机的最
终方案，但路线已被指明。

据新华社墨西哥洛斯卡沃斯
6月18日电 (记者 陈鹤高 刘东
凯 ) 二十国集团领导人第七次
峰会18日在墨西哥洛斯卡沃斯举
行。国家主席胡锦涛出席会议并
发表题为《稳中求进 共促发展》
重要讲话。

胡锦涛在讲话中指出，第一，
坚定不移推动世界经济稳定复
苏。当前，二十国集团成员主要任
务仍然是保增长、促就业、促稳
定，应该继续本着同舟共济、合作
共赢精神，巩固和增强来之不易
的复苏势头；继续以建设性、合作
性方式支持一些欧洲国家解决债
务问题的努力，推动这些国家经
济早日迈入稳定增长轨道；加强
宏观经济政策协调，充分考虑各
国国情和合理关切；应高度关注
大宗商品价格高位波动对世界经
济增长的负面影响，反对将价格
上涨简单归因于新兴市场国家发
展带来的需求增加。

第二，坚定不移深化国际金
融体系改革。当务之急是落实好
国际货币基金组织2010年份额和
治理改革方案，增加发展中国家
代表性和发言权；加强国际金融
监管，完善国际货币体系，建立币
值稳定、供应有序、总量可调的国
际储备货币体系。

第三，坚定不移促进国际贸
易健康发展。共同营造自由开放、
公平公正的全球贸易环境，反对
各种形式的保护主义；保持各种
双边和地区自由贸易安排的开放
性和包容性，维护并加强多边贸
易体制；关注国际贸易中的价值
链问题，更加客观理性地看待所
谓贸易失衡问题。

第四，坚定不移推进发展事
业。重视有关国家应对国际金融危
机的政策措施对发展中国家的外
溢效应，推动国际社会在促进广大
发展中国家繁荣进步、缩小南北差
距方面下真功夫并见到实效。

第五，坚定不移倡导可持续发
展。积极发展节能环保等绿色产
业，支持各方自主选择符合本国国
情的可持续发展道路；避免产生新
的绿色贸易壁垒。

峰会还讨论了向国际货币
基金组织增资问题。为了应对当
前世界经济面临的风险和挑战，
国际货币基金组织需拥有充足
资源。中方支持并决定参与国际
货币基金组织增资，数额为430
亿美元。

综合新华社电 截至19日17
时07分，3名航天员在天宫一号目
标飞行器中度过了24小时。至此，
他们的“天宫”生活度过了完整的
一天。

一天之内经历

16次日出日落

与地面的昼夜更替不同，这短
短的24小时中，景海鹏、刘旺、刘洋
3名航天员，已经经历了16次日出
日落。这是因为天宫一号每一个半
小时就绕地球飞行一圈，航天员每
90分钟就经历一“昼夜”。

尽管如此，航天员在“天宫”中
的作息，依旧按照北京时间进行。

“进入组合体运行阶段后，航天员
的太空生活将按照天地同步原则
安排。”

航天员系统总体室主任刘伟
波说，在昼夜更替频繁的太空按天
地同步原则安排任务，白天进行工
作，夜晚以休息为主，有助于航天
员保持健康。

刘伟波介绍，航天员在太空的

作息问题，早在载人航天事业刚刚
起步时就引发了探讨。“太空一个

‘昼夜’90分钟，人的作息时间是一
次循环好还是多次循环好？研究表
明，在近地轨道的飞行中，保持人
固有的生物钟效率最高、健康状况
最好。”

6点就起床

开始全天工作

中国载人航天工程航天员系
统副总指挥邓一兵介绍说，18日是
航天员上天后最忙碌的一天，为准
备交会对接，连午饭都没有来得及
吃。进入天宫一号后，他们完成了
气体采样以及一些设备的更换工
作。目前，天宫一号内的环境条件
非常好，温度在22-23摄氏度，湿度
40%，整体环境相当舒适。

邓一兵说，“他们今天6点起
床，开始全天的工作，按计划将开
展飞行器照料与管理、航天医学实
验，此外，还有目标飞行器电子邮
件、飞行计划上行及短消息下行试
验、双向视频通话实验等工作。”

天地电子邮件

传输获得成功

19日15时46分，神舟九号航天
员飞行乘组成功接收祖国第一封电
子邮件。首次开展的天地电子邮件
传输试验获得成功。

北京飞控中心按计划将精心选
编的包括图片、文档、视频在内的数

据包，通过专用的软硬件平台向天宫
一号发送。稍后，航天员在终端显示
系统看到了来自地面的第一封邮件。

据介绍，这是地面第一次以邮
件的形式向航天员传送信息。通过
这种方式，航天员不但能随时接收
地面发送的飞行计划、文本信息，还
能接收新的视频、音乐、图片等资
料，极大地方便、丰富了航天员的太
空工作和生活。

增资不是捐资

是合理投资

格延伸阅读

范龙佩：

G20峰会不会给出

欧债危机解决方案

“宫”中第一天，航天员很忙

“天宫”收到首封电子邮件

增资IMF凸显中国负责任
本报特约评论员、复旦大学美国研究中心副教授宋国友

在G20洛斯卡沃斯首脑峰会
上，胡锦涛主席正式宣布向国际货
币基金组织(IMF)增资430亿美元，
由此正式拉开了本轮主要经济大
国向IMF扩容增资的序幕。

IMF此次总共要募集4300亿
美元，并且用这些募集的资金用来
应对欧债危机，因此可谓是应对欧
债危机的“专项资金”。

由于此刻欧债危机尚在恶化
当中，有着相当大的不确定性，因
此IMF此次扩容增资计划有着显
著的积极正面影响，不仅充分表明
了国际社会共同应对欧债危机的
决心，而且也扩大了IMF用以应对
危机的资金供应，在信心和资金方

面共同增加了顺利解决欧债危机
的可能性。

在本次增资中，据报道，日本、
德国和中国分别以600亿美元、537

亿美元和430亿美元的数额位列前
三。考虑到德国本身是欧洲国家，
对IMF大幅增资以解决欧债危机
可以说是义不容辞的责任。在欧元
区内部，德国一直面临着巨大压
力，要求其采取果断行动，放弃前
提条件，尽快对债务危机国施以援
手。德国此番出手，可以在一定程
度上缓解其面临的压力。

日本之所以也提供大笔资金，
并非因为其国内经济增长多么强
劲，或者其政府债务没有压力，而
是想通过这个机会维持其在国际
金融体系中的影响力，显示其承担
国际责任的形象。

中国向IMF提供430亿美元的
资金，主要目标是通过IMF这一渠
道为解决欧债危机做出力所能及
的贡献。众所周知，中国领导人已
经在多个国际场合宣示要帮助欧
洲国家走出欧债危机，430亿美元
的增资则是这种宣示的最新注脚。
需要特别说明的是，考虑到本次增

资并不与IMF的份额相挂钩，在这
样的情况下，中国仍然慷慨增资，
更是向国际社会彰显了无私的态
度，以及成为国际金融体系负责任
国家的积极意愿。

作为拥有IMF最多份额的美
国，却在本次全球性的IMF集中增
资中失声。之所以出现这种局面，
和美国自身因素高度相关。美国认
为欧债危机的解决在责任上主要
还是要依靠欧盟自身，从能力上
说，欧盟也有足够的能力自行解
决。

美国主张，IMF不应过多地卷
入欧债危机，而是应该保留足够的
弹药应对其他可能出现的金融问
题。更为重要的是，美国自身经济
也处于困难当中。此外，即使美国
行政当局提出增资建议，按照其国
内法律，也必须得到国会的批准。
但在当前的美国国内政治环境下，
国会显然会拒绝向IMF增资的要
求。与其被国会拒绝从而伤害自身
的国际形象，还不如高调地强调欧
盟自身的责任。这就是美国政府的
考虑。

本报记者 赵恩霆 整理

图为景海鹏和刘旺在帮助刘洋骑单车。(电视截图)

18日，胡锦涛在洛斯卡沃斯出席金砖国家领导人会晤。 新华社发

G20花絮：

普京迟到不失风度

奥巴马差点进错门

历次G20峰会主办国
为领导人安排的迎接仪式
尽管程序相似，但也各具
特色。洛斯卡沃斯峰会上，
墨西哥人设计的“半自助”
入场方式，特点则为路线
较长、容易迷路。

一向阵仗很大的美国
总统奥巴马显然不习惯这
样的“半自助”方式，差点
进错门。幸好附近有眼疾
手快的工作人员，赶紧上
前指给他休息室的方向。
风格亲民的奥巴马笑着回
身，走之前还不忘与这名
工作人员握手致谢。

相比信步而行的奥巴
马，德国总理、铁娘子默克
尔显得更为严谨。她与卡尔
德龙握手寒暄后，看着向两
边延伸的红地毯，伸手指着
一个方向询问卡尔德龙。后
者也随即伸出手指点着，告
诉她会场入口在哪里。

不知是否也是因为路
不熟，不久前准时重返克
里姆林宫的俄罗斯总统普
京，当天开会迟到了。

下午3点15分左右，正
当大家都以为迎接仪式已
经结束的时候，一个车队沿
丘陵间公路疾驰而来，在会
展中心门口戛然而止。普京
下车后，一男一女两位墨方
官员赶紧上前迎接。因为第
一次全会马上就要开始，普
京不走红地毯、不进休息
室，径直快步走向会场。

值得一提的是，尽管
会场内众元首已经落座，
普京在门口还是特意停
步，做手势请那位女官员
先进，颇具绅士风度。

据中新社
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